



Ejército seguirá siendo pilar de la estabilidad y la unidad, dice el titular de Sedena a diputados

El instituto armado seguirá siendo uno de los pilares fundamentales de estabilidad, democracia y unidad nacional, afirmó en la Cámara de Diputados el secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval González. El titular de la Sedena pronunció un discurso durante la sesión solemne en la que la Cámara de Diputados inscribió con letras de oro en el Muro de Honor del Salón de Sesiones la leyenda “2023, Año del Bicentenario del Heroico Colegio Militar”, como un reconocimiento a una de las instituciones de mayor trascendencia del Estado mexicano. La develación estuvo a cargo de la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, la priista Marcela Guerra Castillo, y del general Sandoval González, acompañados por el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), el panista Jorge Romero Herrera; por el general Jorge Antonio Maldonado Guevara, director del Heroico Colegio Militar; y por el coordinador del Grupo de trabajo para conmemorar los 200 años del Colegio Militar, el priista Rubén Moreira.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/295199/ejercito-seguira-siendo-pilar-de-la-estabilidad-y-la-unidad-dice-el-titular-de-s>